

PETITE CHRONIQUE

La paroisse canadienne de New-York compte actuellement 150 familles. La dette de l'église est de 40,000 piastres, et s'élèvera peut être à 75,000, une fois la nouvelle école terminée. En 1883, lorsque M. l'abbé Tétreau prit la direction de la congrégation, les affaires étaient dans un état désespérant.

Le nouveau livre du P. Didon, la Vie de Jésus-Christ, est en vente. 8,000 exemplaires ont été enlevés en cinq jours.

Huit Trappistes viennent de quitter la Trappe de Sept-Fonts, pour aller s'établir en Palestine sur la route de Jaffa à Jérusalem, près du village d'Emmaüs.

L'œuvre des comités catholiques en Italie vient d'adresser un appel à tous les catholiques, en vue de la célébration du jubilé épiscopal de S. S. Léon XIII, qui aura lieu en février 1893.

Pour un suicide annuel à Rome, de 1860 à 1870, on en compte 798 pour la seule année de 1885. L'Italie est incontestablement entrée dans la voie du progrès.

Le Congo français vient d'être divisé en deux vicariats apostoliques. Le nouveau vicaire apostolique, le R. P. Augouard, est un ancien zouave du général Charette.

Le village de Carpineto, qui s'honore d'avoir vu naître Léon XIII, vient d'inaugurer solennellement les deux fontaines par lesquelles lui est amenée l'eau potable, aussi excellente qu'abondante, dont l'a pourvu la munificence du Souverain Pontife. Ce nouveau bienfait n'est d'ailleurs que la suite de beaucoup d'autres, car c'est à Léon XIII que Carpineto doit déjà la nouvelle église de Saint-Léon, la restauration depuis les fondements des deux églises de Saint-Joachim et de Saint-Jacques, le vaste local pour les écoles de jeunes filles, l'asile-hôpital pour les vieillards pauvres et infirmes, comme aussi un observatoire météorologique. Et maintenant, mettant le comble à sa munificence, il a pourvu Carpineto d'eau potable, qui, amenée des monts voisins par un aqueduc des mieux construits, vient se déverser dans deux fontaines monumentales et placées l'une au fond de la place principale de Carpineto, et l'autre devant le palais de la famille Pecci.

Le 15^e congrès des juristes catholiques a eu lieu à Angers au commencement d'octobre dernier. 200 avocats, magistrats, professeurs laïques et ecclésiastiques assistaient à la première